## LEWEIL Normand

## GOÛTERS POÉTIQUES INTERGÉNÉRATIONNELS. Enivrant!

A l'occasion du Printemps des Poètes et dans le cadre d'une action menée par le CCAS de Mesnil-en-Ouche avec la compagnie Boublinki et en partenariat avec Culture Santé/Normandie plusieurs goûters poétiques intergénérationnels sur fond de poésies musicales ont été organisés cette semaine sur la Commune Nouvelle de Mesnilen-Ouche.

Quatre séances ont eu lieu. Dans la journée dans les écoles de Beaumesnil et de Landepéreuse ainsi qu'à la Médiathèque de La Barre-en-Ouche les élèves des trois écoles de la commune ont pu partager ce moment tout en douceur avec leurs parents et leurs grands-parents qu'ils avaient invités. Jeudi soir, toujours à la médiathèque la quatrième séance était ouverte à tous.

Ces goûters ont été l'occa-



Moment dégustation à la médiathèque.

sion pour tous, petits et grands, de se rencontrer pour écouter ensemble de jolis poèmes de Jacques Prévert, Maurice Carême et même quelques haïkus\* japonais par exemple... lus par Pauline et accompagnés musicalement par les œuvres de Thomas et sa kora (une harpe africaine).

Entre deux œuvres il était proposé une dégustation de thés, tels du rooibos au coquelicot ou à la vanille dont le goût a beaucoup surpris les enfants, accompagnés de friandises et gâteaux fait maison. A Landepéreuse les parents ont tellement bien joué le jeu que chaque enfant de l'école a eu sa part de gâteau alors que seulement deux classes étaient concernées par la rencontre.

« Ce qui fait plaisir, raconte Sarah qui était présente à toutes les représentations, c'est que les enfants ont été très bons spectateurs même les élèves de La Barre-en-Ouche qui ne sont qu'en petite et moyenne section ».

Petits et grands sont repartis enchantés de ce moment de partage.

\*Un haïku est un poème japonais extrêmement bref visant à dire et célébrer l'évanescence des choses.